
回答数35名中
・大変良かった  33名
・やや良かった 1名
・無回答 1名

◎譜例が多数あり、譜例にそっての説明があったので、主旨が

伝わり易くわかりやすかったです。また本日のキモの締めくくり

の言葉がまとめてとして、良くわかりました。講師の先生と助演

の先生の息がピッタリで、わかり易かったです。

◎7音の話に、俳句の中に（五七五の七）は大事に7音でやりま

しょうという俳人が多いのを思い出し（上五は六、七でもOKな

人でも中七はこだわりがある）ナルホドと思いました。わかり易

く大変勉強になりました。

◎産み字のこと、非常に参考になりました。勧進帳・道成寺の

風景～歌詞～運び方の説明が参考になりました。作曲者、作

詞者のすごさを実感しました。

◎人数が多くなってきているので、もう少し広くて、小舞台のあ

る場所でやっては如何でしょうか。


